

MIPIM

Luxembourg à Cannes

Luxembourg goes to Cannes



Étienne Schneider (vice-Premier ministre et ministre de l'Économie / *vice prime minister and minister of the economy*), Lydie Polfer (bourgmestre de la Ville de Luxembourg / *mayor of Luxembourg City*), S.E./H.E. Mme Martine Schommer (ambassadeur du Grand-Duché de Luxembourg à Paris / *ambassador of Luxembourg in Paris*) et Carlo Thelen (directeur général de la Chambre de commerce / *general director of the Chamber of commerce*).



FR Ensemble avec 18 partenaires et sponsors, les activités, projets, ainsi que les produits et services du secteur immobilier du Luxembourg ont été exposés sur le stand luxembourgeois. Ainsi, le salon à Cannes est une source d'inspiration, une possibilité de découvrir les grands projets qui seront réalisés dans d'autres pays et surtout une plate-forme d'échange.

Le bourgmestre de la Ville de Luxembourg, Lydie Polfer, a profité du rendez-vous annuel du Mipim pour rencontrer différents acteurs, qui sont actifs sur le territoire de la capitale.

EN At this year's Mipim, the Luxembourg stand – together with 18 partners and sponsors – presented the vast offering of activities, projects, services and products

in the Luxembourg real estate sector. This annual event in Cannes serves as a source of inspiration and an opportunity to discover large-scale projects that will be realised in other countries. Above all, however, it is a platform for exchange.

Lydie Polfer, mayor of Luxembourg City, seized the occasion to talk to various players in the Luxembourg real estate market.